

El Patronato Municipal de Latacunga inaugura Centro de Acogida Temporal “Abrigando Sueños”



El Patronato Municipal, en coordinación con el GAD Municipal de Latacunga, inauguró el Centro de Acogida Temporal “Abrigando Sueños”, un espacio destinado a brindar atención y seguridad a los familiares y acompañantes de pacientes hospitalizados, especialmente a quienes provienen de sectores de escasos recursos del cantón y de ciudades aledañas.

La ceremonia de inauguración se realizó en las instalaciones de la antigua cárcel municipal y contó con la participación del alcalde de Latacunga, Dr. Fabricio Tinajero; la presidenta del Patronato Municipal, Msc. Carmita Cárdenas; y el Dr. Vinicio López, gerente del Hospital General de Latacunga.

Este centro nace con el firme propósito de ofrecer un lugar digno, seguro y cálido a las personas que, por motivos de salud de sus seres queridos, deben permanecer cerca del hospital sin contar con los recursos suficientes para hospedarse. La iniciativa busca evitar que pasen la noche a la intemperie en condiciones de inseguridad, como lamentablemente ha venido ocurriendo en los últimos años.



Es importante destacar que este proyecto ha sido autogestionado, gracias al respaldo del Municipio de Latacunga y al compromiso solidario de diversas instituciones públicas, privadas y ciudadanos que se sumaron voluntariamente como donantes.

“Esto nace a partir de un análisis profundo, hemos visto que hay familiares de pacientes del Hospital General Latacunga que muchas veces tienen que dormir en las calles y estamos aquí para cambiar esa realidad, queremos ofrecer un espacio digno y también respaldo psicológico para quienes lo necesitan, hoy no solo abrimos las puertas de una Casa de Acogida, sino esperanza y dignidad”, puntualizó Carmita Cárdenas.

Por su parte el alcalde del cantón, Fabricio Tinajero; mencionó que la ex cárcel estaba en condiciones deplorables por lo que fue necesario trabajar en coordinación con varias direcciones para que este espacio esté actualmente habitable, “una buena administración debe caracterizarse por obras de infraestructura que permitan caminar a la ciudad hacia la modernidad, pero el verdadero desarrollo se mide principalmente por indicadores sociales y humanos”, acotó.

El centro entra en funcionamiento desde el día de hoy, ofreciendo los siguientes servicios y horarios:

Las personas podrán acudir a la sala de espera disponible de 08h00 a 18h00.

Posteriormente, se realizará el Ingreso a las habitaciones en el horario de 18h00 a 20h00 y el horario de salida de 05h00 a 07h00 del día siguiente.

Requisitos de acceso:

- Presentación de cédula de identidad.
- Pase de estancia temporal emitido por el área de Trabajo Social del Hospital General de Latacunga.

Capacidad y servicios:

- Capacidad máxima: 20 camas distribuidas en 4 habitaciones (2 para hombres y 2 para mujeres).
- Entrega de un kit de aseo personal al momento del ingreso.
- Servicio nocturno de té con galletas para todos los beneficiarios.

Además, se entregarán almuerzos los días sábados para personas en situación de vulnerabilidad, gracias al apoyo de instituciones aliadas y del Patronato Municipal.



Con la apertura del Centro de Acogida Temporal “Abrigando Sueños”, el Patronato Municipal de Latacunga reafirma su compromiso con la atención digna, solidaria y humana hacia la población más vulnerable, fortaleciendo su labor social y el enfoque comunitario que ha caracterizado su gestión durante esta administración.

“Juntos seguimos haciendo la diferencia: Uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”

Contacto de prensa:

Karen Andino

Analista de Comunicación

☎ 099 537 7735

✉ comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

